

Die Geburt des kleinen Yashas

eine hübsche, kleine, und überhaupt nicht blutrünstige Weihnachtsgeschichte!^^°

Von Queran

Die Story!^^

Autor: Ich!^^ Luzi oder Queran

Serie: Inu Yasha! *höhö* Und einer der Superweisen ist Voldemort, von Harry Potter.^^

Widmung: Baaaaa-chan!^^ Weil sie mich auf die Idee gebracht hat! *ba-chan knuddel*

Disclaimer: Tjah.....Inu yasha gehört, leider, nach wie vor Rumiko Takahashi...und Rtl2, und MTV POP und den ganzen Fernsehsendern....und Harry Potter hat auch noch nie mir gehört....TT.TT...oh, und ich verdiene kein geld mit dem Geschichtchen. Leider, ich hätte es nötig! ^^°

Es begab sich aber im Jahre 1568, dass Kaiser Hong-Kong eine Volkszählung verordnete, da er und seine Frau Pe-King wissen wollten, wie viele Menschen in ihrem Reiche lebten.

So zogen auch der Dämon Josef und der Mensch Maria in ihr Herkunftsdorf Betlehem. Maria war hochschwanger, und sie suchten eine Bleibe für die Nacht. Sie kamen an einen Schrein, da öffnete eine alte Schachtel namens Kaede. "Hier ist kein Platz mehr frei!", sagte sie und wies auf einen Raum, der da voll gestopft war mit Menschen. So zog Josef zum nächsten hause, und es öffnete eine schwarzhaarige Jungfrau. "Ihr sucht eine Bleibe für die Nacht, doch hier ist kein Platz mehr frei!", antwortete die Jungfer Kagome. Doch Mariäs Zeit der Niederkunft war gekommen und die gebar ihren ersten Sohn in einem Stalle, wickelte ihn in einen roten Kimono und legte ihn in eine Krippe. Und Josef taufte ihn auf den Namen Inu Yasha.

Es waren da 3 Superweise aus dem Japanland, die sahen den Stern, der über dem Stalle stand. (ey geil, das reimt sich! XD) Und als sie an der Krippe waren, da beten sie an das Kindlein und nannten es Heiland. Das Yashalein aber sprach (quakte!^^): "Ihr nennt mich Heiland, so betet mich an, verehrt mich!" Die drei Superweisen taten dies, doch das Yashalein ward es nicht zufrieden. "Bringt mir Geschenke, die einem König würdig sind", forderte es. So gingen fort die drei Superweisen, und kamen wieder, mit Weihrauch, Myrrhe und Gold. Und sie legten es nieder vor das Kindlein. Doch Yashalein sprach: "Was soll ich mit Myrrhe? Und gegen Weihrauch bin ich allergisch. Meine Nase ist zu empfindlich für den Gestank." So brachten die Superweisen dem Kinde andere Geschenke, und es waren ein Schwert, Tessaiga genannt, und ein Barbier. (Friseur auf altmodisch! XD) Und Inu yasha ward es zufrieden und schickte die

Weisen fort. Der Barbier belichte dem Kinde, auf dessen Wunsch, das Haar. Doch der Barbier ward nicht geübt, und so nahm er zuviel des Bleichmittels, und Yashas Haar ward auf immer weiß. Doch Inu Yasha ward (ich liebe dieses ward! XD) es zufrieden und schickte den Barbier fort.

Und in dieser Nacht, da waren Hirten auf den Hürden, die hüteten des Nachts ihre Herden. Und die sahen ein helles Licht, und sie fürchteten sich. Doch da kam zu den Hirten Shippo, Rin und Sota der Erzengel Onigumo, der sprach: "Ich gebe euch meine Seele, doch dafür...falscher Text. Fürchtet euch nicht, denn der Heiland ist geboren. Er liegt in einer Krippe, gewickelt in einen roten Kimono, und mit falsch gebleichten Haaren. Suchet ihn!" Und da überwand die drei Hirten ihre Furcht, und sie gingen zu dem Stalle, und sie sahen das Yashalein. Und sie beteten zu Maria und Josef, und Josef hatte Hunger, und so verspeiste er Rin. Shippo und Sota waren erschrocken, doch wieder erschien der Erzengel Onigumo und sprach: "Fürchtet euch nicht!" Und so hörten die Hirten auf seinen Rat, und sie sangen und waren fröhlich, bis Josef Sota fraß. Da ergriff Shippo die Flucht und Yasha ward fortwährend bekannt als Sohn eines grausamen Monsters und einer Menschenfrau.

Yasha wurde erwachsen, und dann von einer Miko namens Kikyo an einen Baum gepinnt. 50 Jahre danach war er wieder auferstanden, und starb dann eines unbekanntes Todes.

~~°*THE END*°~~